

SPEKTAKULÄRE INSTALLATION AUF KUNSTMESSE

So stürzte der Kampfjet auf die „Art Fair“



Spektakuläre Installation: Der abgestürzte Kampfjet mitten in der Kunstmesse Art Fair

Foto: Christian Knieps



Von: **MICHAEL BISCHOFF**

27.10.2016 - 08:21 Uhr

Köln – Was für ein Crash! Hier stürzt ein russischer Kampfjet auf zwei Diplomaten-Limousinen.

Das spektakulärste Werk auf der Kunstmesse Art Fair. Künstler Bernd Reiter (67) nennt es „Ironie des Schicksals“.

„Die ausgemusterte Mig-21 habe ich vor sieben Jahren in den Niederlanden gekauft“, so Reiter zu BILD. „Im Atelier habe ich sie aus einem Meter Höhe auf die Oldtimer fallen lassen.“

Dazu zeigt er auf 67 flackernden Monitoren Kriegsbilder vor allem aus Syrien. Das riesige Kunstwerk feiert jetzt in Köln Premiere, ist unverkäuflich und soll laut Reiter auf weiteren Events „Menschen aufrütteln“.

Der Jet ist mit Abstand die größte!

Mehr aktuelle News aus Köln und Umgebung lesen Sie hier auf koeln.bild.de, [Facebook](#) und [Twitter](#).

